



SOMMAIRE

Du numéro 20

novembre-décembre 2008 - janvier 2009

3 > ÉDITO

4-6 > AGORA

Mutzig : Journée «Respiration»

Arras : Rentrée des catéchistes

Digne : Ecclésià 04 : «un temps pour vous, un temps pour tous»

Verdun : Une marche pour le synode

7 > PAROLE D'AUTEUR

8-11 > REGARDS SUR NOTRE MONDE

À l'irresponsabilité des élites doit répondre
la responsabilité des citoyens

12 à 35

RÉSONANCES >>>

LA VIE DE L'ÉGLISE, TERRAIN CATÉCHÉTIQUE

La responsabilité catéchétique ne peut pas s'exercer en dehors
d'une communauté qui témoigne, célèbre et prend part au service
des hommes et des femmes de notre temps.

Les différentes facettes de la vie ecclésiale sont comme un milieu
nourricier où s'enracine l'expérience de foi. La responsabilité
catéchétique interpelle sans cesse nos pratiques pastorales pour
qu'elles deviennent toujours plus invitations à la rencontre du
Christ.

36-39 > AILLEURS/ LÀ-BAS

ALLEMAGNE : Modèles d'action évangélisatrice en ex-RDA

41-43 > BLOC NOTES

Sncc : Mise en œuvre de la pédagogie d'initiation

45-47 > KIOSQUE

Tabga



Revue institutionnelle des instances catéchétiques nationales en France
produite par le Service national de la catéchèse et du catéchuménat (SNCC)
sous l'autorité de la Commission épiscopale de la catéchèse et du catéchuménat (CECC).